

El Ayuntamiento de Adra, a través de las concejalías de Playas, Turismo, Limpieza, Deportes, Educación, Juventud y Medio Ambiente, ha puesto en marcha la campaña de concienciación y sensibilización 'Cuida tu playa', dirigida a alumnos de 2º de Primaria de los centros educativos del municipio.

La campaña, que se llevará a cabo a lo largo de este mes de junio, tiene como objetivo concienciar a los más pequeños en la educación medioambiental y más concretamente en la limpieza, reciclaje y conservación de las playas del litoral abderitano.

La campaña se compone de dos talleres informativos, uno sobre limpieza de playas y otro sobre reciclaje, además de la realización de una senda ecológica por las playas abderitanas y la realización de una 'gimkana' de juegos, para aprender a reciclar en las playas jugando. Además, debido a la celebración de la senda ecológica por las playas abderitanas, esta campaña forma parte también de las actividades del Plan Local de Acción en Salud, encaminadas a promover una mejor calidad de vida entre la población abderitana, en este caso, entre los más pequeños de la ciudad.

Esta campaña de concienciación y sensibilización se enmarca también dentro de los objetivos y fines del 'Centro Azul' de Adra, que por segundo año ostenta el Museo del Mar, como único centro de estas características de la provincia de Almería. Esta campaña va a incitar a la reflexión y a la sensibilización de la población más pequeña, aportando un alto valor ecológico al litoral abderitano, con el objetivo de promover y desarrollar una conciencia ambiental con la adopción de valores y actitudes a favor de la conservación del entorno.

La concejala de Playas del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, ha señalado que “se trata de una campaña de sensibilización y concienciación para los más pequeños, donde les vamos a dar a conocer la necesidad de mantener limpias nuestras playas, aprendan los valores medioambientales y de respeto con el entorno, para que éstas se encuentren en buen estado. Los más pequeños deben ser los transmisores de esos conocimientos y aplicarlos para el futuro, un futuro que pasa por una sociedad concienciada, respetuosa con el medio ambiente y el reciclaje”. Heras también ha asegurado que “son muchas las áreas del Ayuntamiento de Adra las que están implicadas en esta campaña, que consideramos de vital importancia para un buen estado de conservación de nuestras playas y de nuestro entorno natural”.